

PRESS RELEASE

SEMARAK PROGRAM IPC MENGAJAR DI BUMI SRIWIJAYA

Palembang, 14 November 2018 – Sebagai bentuk rasa syukur dan apresiasi atas dukungan berbagai pihak, PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) / IPC ingin memberi nilai lebih kepada negeri ini melalui penyelenggaraan serangkaian kegiatan HUT IPC ke-26 pada 1 Desember mendatang. Dalam hal ini, IPC Mengajar merupakan salah satu program HUT IPC yang dilakukan oleh Jajaran Direksi IPC ke universitas-universitas untuk menyampaikan informasi terbaru tentang perkembangan maritim Indonesia khususnya di sektor kepelabuhanan.

Melalui kegiatan ini diharapkan generasi *millennials* dapat mengetahui fungsi strategis BUMN, pelabuhan khususnya dalam menggerakkan roda perekonomian Nasional dalam upayanya menurunkan disparitas harga yang diterjemahkan dengan perkuatan jalur logistik laut serta di perkuatan infrastruktur pelabuhan.

DIREKTUR SDM DAN HUKUM MELAKUKAN KEGIATAN IPC MENGAJAR DI UNIVERSITAS SRIWIJAYA

Antusiasme kurang lebih seribu mahasiswa dan mahasiswi juga staf pengajar yang berasal dari 10 fakultas terlihat memadati Aula Kampus Universitas Sriwijaya dikarenakan adanya kegiatan *sharing session* oleh Rizal Ariansyah, Direktur SDM dan Hukum IPC yang bertujuan untuk berbagi ilmu dan pengalaman di dunia kepelabuhanan, logistik dan maritim yang diharapkan dapat menjadi motivasi dan inspirasi bagi generasi *millennials*.

Dalam kesempatan ini turut hadir Rektor Universitas Sriwijaya Prof. Dr. Ir. H. Anis Saggaff, MSCE, serta Direktur SDM dan Hukum yang didampingi oleh Urip Nurhayat Junior Chief Specialist SDM dan Hukum IPC dan Andi Purwantoro Lakhar General Manager IPC Cabang Palembang.

“Direksi Mengajar merupakan keterlibatan IPC secara nyata dalam memajukan pendidikan di negeri ini dan mempersiapkan *future leaders*. Kegiatan ini telah dilakukan secara berkelanjutan sejak lima tahun lalu,” ujar Rizal Ariansyah.

IPC tidak hanya berbagi ilmu dan pengalaman dunia kepelabuhanan, tetapi juga memberikan bantuan pendidikan sebagai Tanda CINTA IPC diberikan sebesar Rp 50.000.000,- yang didistribusikan kepada 25 orang mahasiswa/i dan

bantuan sarana atau fasilitas pendidikan di Universitas Sriwijaya. Juga memberikan hiburan Stand-Up Comedy dari Trio C, hadiah lima unit *handphone* serta berbagai *doorprize* menarik.

“Indonesia dengan berbagai perkembangannya tentu memiliki tantangan yang semakin besar kedepannya. Sudah menjadi tanggung jawab seluruh komponen bangsa untuk berkontribusi mendidik dan mencerdaskan generasi *millennials* yang akan menjadi penerus bangsa. IPC akan terus menyulut optimisme dan mendorong potensi anak-anak Indonesia di berbagai pelosok negeri ini,” ujar Rizal Ariansyah.

-- selesai --

Tentang IPC:

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) atau IPC sebagai operator pelabuhan terbesar di Indonesia mempunyai visi untuk menjadi pengelola pelabuhan kelas dunia yang unggul dalam operasional dan pelayanan. IPC memiliki 12 (dua belas) cabang pelabuhan yang tersebar di wilayah bagian barat Indonesia, yakni Pelabuhan Tanjung Priok, Sunda Kelapa, Palembang, Pontianak, Teluk Bayur, Banten, Bengkulu, Panjang, Cirebon, Jambi, Pangkal Balam dan Tanjung Pandan.

Selain itu, IPC memiliki 16 (enam belas) anak perusahaan dan perusahaan afiliasi yang terdiri atas PT Pelabuhan Tanjung Priok, PT Jakarta International Container Terminal, PT Pengembang Pelabuhan Indonesia, PT Indonesia Kendaraan Terminal, PT Energi Pelabuhan Indonesia, PT Integrasi Logistik Cipta Solusi, PT Jasa Peralatan Pelabuhan Indonesia, PT Pengerukan Indonesia, PT Electronic Data Interchange Indonesia, PT Terminal Petikemas Indonesia, PT Pendidikan Maritim dan Logistik Indonesia, PT IPC Terminal Petikemas, PT Rumah Sakit Pelabuhan, PT Multi Terminal Indonesia, PT Jasa Armada Indonesia, serta KSO TPK Koja.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

Shanti Puruhita

EVP Sekretaris Perusahaan

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero).

Telp : +6221 4301080

Email : corp_sec@indonesiaport.co.id

www.indonesiaport.co.id

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero)



Kantor Pusat

Jl. Pasoso No. 1, TanjungPriok, Jakarta 14310

Telepon: (021) 4301080 (25 saluran)

Fax: (021) 4351419, 43931300, 43935140

www.indonesiaport.co.id

 Pelabuhan Indonesia II  @indonesiaport  @indonesiaportcorp  Pelabuhan Indonesia II / IPC